



飛騨市役所



ホームページと SNS でまちの話題を配信中！



まちの話題 いろいろ



1/28

飛騨市美術館収蔵品 セレクション展が始まりました

飛騨市美術館が改修のため休館している間に、飛騨・世界生活文化センターが保管している市美術館の収蔵品を展示する「飛騨市美術館収蔵品セレクション展」が同センターで開催されました。(2月26日まで)



1/30

「親子で薬草バスソルト 作り」が開かれました

寒い冬、親子で作った薬草バスソルトで身も心も温まろうと、ヨモギやドクダミ、クロモジ、トウキ、キハダ、クリなど飛騨市の貴重な薬草を使ったバスソルト作りが、神岡子育て支援センターで開かれました。



1/30

飛騨市うまいお米アワードの 授賞式が行われました

市内の米生産者の皆さんの努力を称える「第2回飛騨市うまいお米アワード2022」の授賞式が市役所で開かれ、昨年度に続いて(有)エイドスタッフの阪口誠一さん(写真左下)が飛騨市長賞に選ばれました。



1/31

薬草を使って思い思いの味の ソーセージを手作りしました

1月の薬草週間の一環でワークショップ「薬草でオリジナルソーセージを作ろう」が河合町公民館で行われ、4人の参加者が薬草の粉末を混ぜたソーセージを手作りしました。

「広報ひだ1月」表紙用にご応募いただいた写真をご紹介します(その2)

たくさんのご応募ありがとうございました。



『三寺まいり』
古川町
(横浜市 三品 裕則さん)



『寒干し大根』
神岡町森茂地内
(神岡町 清水 琢也さん)



『暖かな日差し、温かな町。』
古川町
(古川町 ひだまるさん)



『大寒の朝』
古川町 千代の松原公園
(古川町 北村 藤一さん)